



# ¿Quién es Miguel Torruco Garza, el candidato de Canelo Álvarez a la sede de gobierno de la CDMX?

Durante la develación de la figura de cera de Saúl “Canelo” Álvarez en ese Museo de Cera desde la Ciudad de México, el boxeador comentó que Miguel Torruco Garza, sería “gran representante como jefe de gobierno de la Ciudad de México”.

En respuesta a las declaraciones del deportista, Torruco respondió “Canelo es un gran amigo desde hace varios años, ese elogio viene de un gran campeón, lo tomamos con gusto, no creo que haya un político que no quiera agregar y **gobernar esta nación** en este caso en la Ciudad de México”.

Pero, ¿cuál es la trayectoria política, la preparación académica y las polémicas del diputado de Morena y favorito del boxeador “Canelo” para suceder a Claudia Sheinbaum?

**Miguel Torruco Garza**, nació el 16 de enero de 1988 en la Ciudad de México, es licenciado en Mercadotecnia de la Universidad Iberoamericana, tiene una maestría en Administración Pública del Instituto Nacional de Administración Pública INAP.

Tiene una especialidad en estrategias digitales de la Universidad de Harvard en Cambridge, un Diplomado en Marketing Digital de la Universidad de NYU en Nueva York y estudios en la Universidad de Economía Luigi Bocconi Di en Milán, Italia.

Participó como activista en el movimiento estudiantil **soy132** Además de ser miembro del movimiento juvenil y estudiantil de AMLO, en 2012 se desempeñó como asesor digital de la campaña presidencial.

En 2018 fundó el movimiento digital Millennials con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, además de ser asesor digital de la campaña presidencial e impulsó el voto de los jóvenes. También fue nombrado Comisionado Nacional Honorario de la Comisión Nacional de Boxeo (CONABOX).

El 4 de noviembre de 2021, el diputado federal de Morena, **Miguel Torruco Garza**, hijo del Secretario de Turismo del gobierno del Presidente, **Andrés Manuel López Obrador** Miguel Torruco Márquez, remodeló su oficina en el **Cámara de Diputados** para diferenciarse de sus otros 200 legisladores federales.

Luego de seis días de ausencia del recinto legislativo, varios diputados federales notaron que, al llegar a sus oficinas en el primer piso del Edificio B, la fachada de la oficina de Torruco había sido remodelada, e identificaron que incluso la nueva placa de identificación tenía.